



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



María San Gil advierte que PSOE y PNV son los responsables del blanqueamiento de la marca ETA en los últimos años

Por primera vez en democracia, EH Bildu, un partido que estuvo ilegalizado –bajo otras denominaciones– por pertenecer a una organización terrorista, puede convertirse en la fuerza política más votada en las elecciones autonómicas vascas del próximo domingo.

En este contexto, las declaraciones como las efectuadas por María San Gil, directora del Observatorio CEU de Víctimas del Terrorismo, al hilo de la presentación este lunes del informe *La legitimación democrática de ETA: causas, responsables y consecuencias*, a cargo del Centro de Estudios, Formación y Análisis Social del CEU, señalan que en estos últimos años se ha blanqueado la marca ETA.

Para esta dirigente política, que fue diputada del Parlamento vasco y presidenta del Partido Popular del País Vasco entre 2004 y 2008, es increíble que Arnaldo Otegi sea en la actualidad el socio político del Gobierno, al igual que «nos parece también inverosímil ver salir a los asesinos de la cárcel sin colaborar con la Justicia en el esclarecimiento

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |